
質疑 回答
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頁16

建設工事関係要領等の変更について

週休2日制工事を全ての工事について採用とい

う事項に対しての質疑。

愛知県土木工事現場必携の最新版では施工計画

書において新項目（項目番号13）として記載す

ることになっているが、本質疑シート作成時点

において豊橋市のHPにある工事書類簡素化要領

で当該項目が反映されていない。

現場必携を準用して新項目として記載をすれば

いいのか、又、休工取得計画書の書式は今後も

豊橋市の書式を使用するのか、愛知県の書式を

準用するのか。

県工事標準仕様書に従い、法定休日（週休２日

の導入）を記載してください。

週休２日制度の休日取得計画書は、豊橋市週休

２日制工事実施要領にある様式を使用してくだ

さい

2

頁20

情報共有システムについて

納品の保管システムがないため、CD-R若しく

はDVD-R（以下「電子媒体」という）での納品

と説明があったが、検査時点では共有システム

によって確認を行い、検査完了後に納品となる

のか、検査時点で納品用の電子媒体で納品をす

るのか。

又、しゅん工検査は共有システムを活用してパ

ソコンにて実施するのか、それとも印刷した紙

資料にて実施するのか。

しゅん工時に電子媒体にて提出をお願いしま

す。

しゅん工検査については、各社のパソコンに、

情報共有システム（ASP）のデータをダウン

ロードしたもので検査を行います。

3
熱中症対策に資する現場管理費補正を実施して

いただきたい

労働者の環境改善に必要なものと考えています

ので、今後、県や県内他都市の状況を確認し、

補正について勉強してまいりたいと考えます。
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4
快適トイレを現場に置いたときに、県同様に経

費計上してもらいたい

働き方改革の一環で県の建設局、都市・交通局

が行っていることは承知しております。

市では土木系以外に、建築系、プラント系等の

積算体系や、設計金額の大小がございます。

快適トイレの経費計上については各積算体系等

を勘案し、計上が可能か勉強してまいりたいと

考えています。

5 2次製品の活用を進めてほしい

コンクリート２次製品の使用については、

現場条件、施工条件、経済比較等をふまえ

総合的に判断します。


